

ASPIRASI WARGA

Kapolresta Cirebon Hadiri Upacara Ziarah Nasional Peringatan Hari TNI ke-78 di TMP Cakrabuana

Panji R - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 4, 2023 - 10:57



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., menghadiri upacara ziarah nasional dalam rangka memperingati Hari Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-78 tahun 2023.

Upacara ini digelar di Taman Makam Pahlawan (TMP) Cakrabuana yang terletak

di Kelurahan Gegunung, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, pada Rabu (04/10/2023).

Dalam acara tersebut, bertindak sebagai Inspektur Upacara Dandim 0620/Kab. Cirebon Letkol Inf Afriyadi Bayu Laksono, S.Sos. M.I.Pol, sedangkan Komandan Upacara Danramil 0620-09/Karang Sembung Kapten Inf Suharyoto, S.H.

Turut hadir dalam acara ini Sekda Kab. Cirebon Dr. H. Hilmi Riva'i, M.Pd, Ketua DPRD di wakikan , Danyon Arhanud 14/Pwy Mayor Arh Yanuar Yudistira ST, Danyon C Sat Brimobda Jabar diwakili oleh Danki 4 Iptu Jajang, Danlanal Cirebon di wakili Paspotmar Kapten M. Suratman, Kajari Kab. Cirebon, Kabag Ops Polresta Cirebon Kompol Purnama, SH, MH., Kasat Reskrim Kompol Anton, S.H., S.I.K., M.H., Kasat Lantas Kompol Mohamad Ardi Wibowo, SH., S.I.K., M.H., Kasat Intelkam Kompol Joni Surya Nugraha, S.I.P., M.H., Kasat Narkoba Kompol Dadang Garnadi, S.H., Para Danramil jajaran Kodim 0620/Kab. Cirebon, Ketua Pengadilan Negeri Ahmad Ukayat, S.H M.H , Ketua Pengadilan Agama Drs. Ahmad Juaeni, M.H.serta di ikuti 1 Kompi TNI, 1 Pleton Brimob, 1 Pleton Dalmas, 1 Pleton Korpri, Ibu Persit.

Disaat dikonfirmasi, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon Iptu Rusdwianto, S.H. mengatakan Ziarah ini dilaksanakan sebagai bentuk pemberian penghormatan dan penghargaan kepada para Pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raga dalam merebut Kemerdekaan Republik Indonesia.

“Upacara ziarah nasional ini merupakan wujud penghormatan dan penghargaan kepada para pahlawan yang gugur dalam berjuang mempertahankan kemerdekaan dan keutuhan negara. Dalam momentum Hari TNI ke-78, diharapkan semangat kebangsaan dan patriotisme para prajurit TNI terus membara untuk mewujudkan Indonesia yang lebih baik”ujarnya.

Bangsa yang besar adalah yang menghargai jasa para pahlawannya dalam setiap kesempatan.”ungkap Iptu Rusdwianto, S.H.

“Pelaksanaan kegiatan ini tak hanya semata-mata untuk memberikan penghormatan dan menabur bunga di makam para pahlawan. Akan tetapi diharapkan menjadi bahan renungan bagi generasi penerus akan datang”pungkasnya.